

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Mitglieder unseres Fördervereins,

das neue Jahr ist unterwegs – auch schulisch hat das Kalenderjahr
2024 begonnen. Wir wollen die Gelegenheit nutzen und allen

Backnang, 19.01.2024

Schüler*innen, Eltern, Freunden und Unterstützern unserer Schule ein gutes, friedvolles und
gesundes neues Jahr zu wünschen. Nach den eher ruhigen Weihnachts- und Neujahrstagen geht es
an der Schule nun wieder richtig rund. Um die nächsten Wochen zu begleiten, haben wir Ihnen hier
wieder einige Informationen zusammengestellt. Gerade in gut gefüllten Zeiten ist es wichtig, gut
informiert zu sein und zu bleiben.

Mit herzlichen Grüßen auch von meinen Konrektoren
Katja Weißhaar und Michael Schmidt
Timm Ruckaberle – Schulleiter

Infonachmittag für die künftige Stufe 5 am 02.02.2024

Noch ist das Schuljahr kein halbes Jahr alt und dennoch
befinden wir uns schon in den Vorbereitungen auf das
kommende Schuljahr. Am Freitag, 02.02.24 findet der
diesjährige Info-Nachmittag für Eltern und Schüler*innen
der künftigen Stufe 5 statt. Wie immer sind eine Vielzahl
unserer Schüler*innen im Einsatz und zeigen, was unsere Schule ausmacht. Ein toller Tag für uns alle.
Geben Sie die Information gern auch an interessierte Eltern aus der Grundschule weiter, Sie sind ja
gut vernetzt.

Die Max-Eyth-Realschule Backnang lädt ein zu einem
**INFORMATIONSNACHMITTAG
FÜR DIE KÜNFTIGE STUFE 5**
FREITAG, 02.02.2024
VERANSTALTUNGSBEGINN: 14.30 UHR - ENDE GEGEN 17.00 UHR

Wir zeigen Ihnen gern Elemente
und Besonderheiten
der Max-Eyth-Realschule (MER),
nehmen Sie hinein in unsere Schule
und beantworten gerne Ihre Fragen,
deshalb ist die Teilnahme
an der gesamten Veranstaltung wünschenswert.

Weitere Informationen zur Infoveranstaltung
und zur Schulanmeldung finden Sie auf der
Homepage der Schule oder unter folgendem
QR-Code:

 

 

Max-Eyth-Realschule, Hohenheimer Str. 10, 71522 Backnang WWW.MER-BACKNANG.DE

Konferenzen zur Erstellung der Halbjahresinformationen/ Halbjahreszeugnisse

Am Montag, 29.01. und Dienstag, 30.01. finden die Klassenkonferenzen zur Erstellung der
Halbjahresinformationen bzw. der Halbjahreszeugnisse statt. An diesen Nachmittagen entfällt für alle
Schüler*innen der Nachmittagsunterricht.

TheWo – Überarbeitung

In einem sehr umfangreichen Prozess haben wir unsere Themenwochen überarbeitet. Zum nächsten
Schuljahr werden wir mit einer neuen Themenwochenkonzeption starten. Die Woche vor den
Faschingsferien werden wir in diesem Schuljahr dazu nutzen, einzelne Bausteine aus der neuen
Themenwoche schon mal zu erproben. Dazu werden weitere Elemente wie beispielsweise das
Betriebspraktikum unserer 9er in der Woche vor den Faschingsferien stattfinden. Der klassische
Unterricht wird also in dieser Woche von einer Reihe besonderer Formate unterbrochen. Der Blick
auf WebUntis ist in dieser Woche besonders bedeutsam. Es wird immer wieder Abweichungen vom
„normalen“ Plan geben.

Stundenplanänderungen zum 2. Halbjahr

Wieder einmal informieren wir Sie darüber, dass Stundenplanänderungen anstehen. Zum Einen
bedingt durch den Wechsel der Schulhalbjahre (ab 05.02.24) und zugleich wegen der Rückkehr eines
erkrankten Kollegen, sowie der Elternzeit eines weiteren Kollegen. In den nächsten Wochen wird es

also besonders wichtig sein, die Stundenpläne in Webuntis zu prüfen. Über größere Stundenplanänderungen informieren wir die betroffenen Klassen dann direkt. Nach den Faschingsferien hoffen wir, dass wir mit einem geregelten neuen Stundenplan an den Start gehen können.

Neue Lehramtsanwärterinnen an der MER

Mit dem Monat Februar beginnt für zwei Realschullehramtsanwärterinnen ihr letzter Ausbildungsabschnitt. In diesem Jahr werden wir Frau Kübra Arslan mit den Fächern Geschichte und WBS und Frau Marileen Müller-Kühnle mit Kunst und Biologie begleiten. Wir wünschen einen guten Start an der MER!

Rückblick Silvesterlauf

Mit einer wieder einmal starken Zahl von Läufer*innen waren wir auch beim sportlichen Jahresausklang in Backnang am Start. Fast schon traditionell stellen wir hier die größte Mannschaft. Eine super Sache, gemeinsam als Schulgemeinschaft einen sportlichen Schlusspunkt ans Kalenderjahr zu setzen. Super, dass so viele Schüler*innen mitgemacht haben. Sich gegenseitig anzufeuern und zu motivieren gehört hier natürlich auch dazu. Vielen Dank auch an unser Silvesterlauforgateam und an die zahlreichen Eltern, Lehrkräfte und Unterstützer*innen an der Strecke.



Rückblick Unterstufendisco

Als Highlight zum Jahresauftakt für unsere Stufe 5-7 kann dieses Jahr auf jeden Fall unsere Unterstufendisco zählen. Organisiert von der SMV gab es reichlich Gelegenheit für Tanzen, Musik und gute Laune in unserem Musiksaal. Eine tolle Veranstaltung, die allen Beteiligten viel Freude gemacht hat. Vielen Dank an das SMV-Team für die Organisation und an die Lehrkräfte für die Aufsicht und Betreuung der Veranstaltung.



Terminübersicht

19.01.2024	29.01/30.01.2024	02.02.2024	02.02.2024
Abschlussball des Schülertanzkurses (Klassenstufe 9)	Kein Nachmittagsunterricht wegen Klassenkonferenzen	Ausgabe der Halbjahresinformationen – Ende des 1. Schulhalbjahres	Infonachmittag für die künftige Stufe 5 an der MER
05.-09.02.2024	08.02.2024	12.-16.02.2024	20.02.2024
Themenwoche 2	Zweite Sitzung des Elternbeirats um 19:30 Uhr	Faschingsferien	Klassenpflegschaften Stufe 8-10